

lunes 8 de enero de 2024

# Más de 300 personas y 43 entidades participan en CONvive La Laguna para embellecer los espacios comunitarios

*El segundo teniente de alcalde y concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, destaca que se ha intervenido en seis espacios de los diferentes distritos laguneros para favorecer la convivencia y fortalecer el sentimiento de pertenencia a la comunidad*



CONvive La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Participación Ciudadana, ha hecho balance tras la celebración de la primera edición de CONvive La Laguna, una iniciativa que nace con el objetivo de favorecer la participación de los laguneros y laguneras en el embellecimiento de los espacios comunes. En su desarrollo se ha contado con la participación de más de 300 personas y 43 entidades.

En esta su primera edición se seleccionaron media docena de espacios estratégicos en los diferentes distritos del municipio, “para devolverles el protagonismo y generar nuevos entornos al aire libre que favorezcan la convivencia”. Así lo ha indicado el segundo teniente de alcalde y concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, que destaca “el impacto positivo que tienen

este tipo de acciones que favorecen la cohesión de la comunidad y fortalecen el sentimiento de pertenencia de las personas que la conforman, fomentando la interacción vecinal”.

Hernández explica que el trabajo colaborativo que se ha llevado a cabo durante los más de seis meses de ejecución de esta iniciativa ha contribuido, además, a apoyar las relaciones entre las personas y entidades participantes y los comercios locales próximos a las zonas embellecidas.

CONvive La Laguna se enmarca dentro del Proyecto Comunidad, una iniciativa municipal que busca promover la organización comunitaria para ofrecer respuestas a los retos sociales de los distritos de La Laguna.

Desde marzo de 2023, CONvive La Laguna llevó a cabo una serie de acciones para fortalecer el tejido comunitario. En el mes de marzo, se presentó la iniciativa y sus objetivos en el ‘Primer Encuentro Comunitario’. Más tarde, en el ‘Segundo Encuentro Comunitario’, las líneas de la acción giraron en torno a la detección de los desafíos y las oportunidades en los diferentes territorios.

Luego, durante la fase de diseño, se desarrolló el 'Tercer Encuentro Comunitario', en el que se establecieron las comisiones de trabajo: Comisión de Viabilidad, en colaboración con el Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, así como las Comisiones de Patrocinios y Comunicación.

En el 'Cuarto Encuentro Comunitario', a inicios de septiembre, los grupos promotores trabajaron para impulsar las metas del proyecto, además de la realización del taller 'Dibuja tu plaza', donde la ciudadanía ofreció su creatividad e imaginación para crear un boceto para el embellecimiento del parque de la Urbanización de La Hornera.

Finalmente, CONVIVE La Laguna concluyó con un 'Encuentro Comunitario Final', evento en el que se abordaron los logros alcanzados y se apostó por continuar con este tipo de iniciativas.

Los vecinos y vecinas que deseen inscribirse en la siguiente edición de CONVIVE La Laguna, pueden hacerlo a través de [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc9\\_yI0i9Wc-\\_5UUqmPE1XkLea48pKAICRaHKYt22d9X5abHw/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc9_yI0i9Wc-_5UUqmPE1XkLea48pKAICRaHKYt22d9X5abHw/viewform) [ [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc9\\_yI0i9Wc-\\_5UUqmPE1XkLea48pKAICRaHKYt22d9X5abHw/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc9_yI0i9Wc-_5UUqmPE1XkLea48pKAICRaHKYt22d9X5abHw/viewform) ].